



Pressemitteilung
01.10.2012

Architekturclub: 5. November 2012, 19.00 Uhr, Haus der Architektur

Energiewende konkret – was hält der Praxis stand?

Welche Chancen bietet die kommunale Energieversorgung? Welche Erfahrungen bestehen mit energieoptimierter Architektur? Im Mittelpunkt des Architekturclubs der Bayerischen Architektenkammer am 5. November 2012 stehen die Neugründungen kommunaler Energieversorgungsunternehmen und neueste Erfahrungen mit Planung und Bau von energieeffizienten bzw. Passivhausstandard-Gebäuden.

Die Veranstaltung informiert über aktuelle Projekte im Praxistest und fragt, inwieweit Architekten und Stadtplaner bereits probate Lösungsmöglichkeiten für die Energiewende umgesetzt haben. So wird anhand gebauter Beispiele, aber auch anhand neuer Organisationsformen – z. B. Regionalwerk Würmtal – der Einsatz alternativer Energienutzung verdeutlicht.

Unter der Moderation von Michael Seide, Hamburg, diskutieren Brigitte Servatius, Erste Bürgermeisterin der Gemeinde Gauting, und der Architekt und Stadtplaner Dr. Rainer Vallentin, München.

Der Eintritt zur Podiumsdiskussion im Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4 in München, die um 19.00 Uhr beginnt, ist wie immer frei.

Veranstaltung: Architekturclub im November:
"Energiewende konkret – was hält der Praxis stand?"
mit: Brigitte Servatius, Erste Bürgermeisterin der Gemeinde Gauting, und
Dr. Rainer Vallentin, Architekt und Stadtplaner, München
Moderation: Michael Seide, Hamburg
Datum: Montag, 5. November 2012, 19.00 Uhr
Ort: Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Eintritt: Eintritt frei
Veranstalter: Bayerische Architektenkammer,
Waisenhausstr. 4, 80637 München, E-Mail: info@byak.de, www.byak.de

Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de